

les **DENTS** et la **SANTÉ...**

Lorsque nous sommes enfants, nous avons parfois la chance d'avoir un papa ou une maman, qui nous commandent de nous « **laver les dents** » le soir, avant de nous coucher, et de ne pas manger de *sucrées*, ni boire des sodas qui « *pourrissent les dents* ». Nous ignorons à ce moment-là, qu'ils ne nous sauvent pas seulement les dents, pour le sourire et les amandes, mais qu'ils nous réservent une bonne santé de tout le corps pour le reste de notre vie.



Ce document médical est théorique, il ne vous aidera pas à guérir d'une maladie particulière.

les **DENTS** sont des

MORCEAUX DE SQUELETTE...

Ce sont des morceaux d'os particulièrement dur, tenus dans un os plus grand, par une couronne de ligaments. Donc, l'espace existant entre la dent et le maxillaire, est équivalent à une *articulation*. Comme tous les os, elles reçoivent du sang, et la terminaison d'un petit nerf. Donc, notre cerveau a « *une image* » de chacune de nos dents ; il « *sait* » où elles sont, et il est averti lorsqu'elles souffrent. D'autre part, comme elles reçoivent et renvoient du sang en continu, elles font partie de l'ensemble des organes du corps ; elles participent à « *l'économie* » générale. Ces précisions nous ont paru utiles, pour bien saisir ce qui suit.

tout le monde **CONNAÎT** leur rôle **MÉCANIQUE...**

Il ne nous paraît pas indispensable, par contre d'insister sur leur rôle mécanique, qui est cependant de première importance pour préparer *la digestion*. Elles forment la cheville ouvrière d'un appareil à « *casser* » le solide des aliments, pour permettre l'action des enzymes digestives. Des aliments mal mastiqués, seront mal digérés, et perturberont l'équilibre intestinal ; de là, la boîte de Pandore des maladies chroniques est ouverte, *surtout lorsqu'il s'agit de féculents*.

la **BEAUTÉ DU SOURIRE** commande à la **VIE SOCIALE...**

On trouve tellement naturel que tous les intervenants de nos médias aient le « *sourire Colgate* », qu'on n'y prête plus attention. Montrer qu'on a des dents « *parfaites* », parle à l'inconscient des « *autres* ». Le sourire « *parfait* », dit beaucoup de choses. Il dit d'abord : « *Je suis en bonne santé* ». Il dit aussi : « *Je suis riche, je suis beau, je ne vous veux pas de mal, vous pouvez me faire confiance, nous sommes amis* » ; ou bien : « *Je peux mordre !* ». Tout dépend des gestes qui l'accompagnent !

quels **RAPPORTS** avec les **AUTRES ORGANES... ?**

C'est là que nous voulions vous conduire, pour faire avec vous la visite des trésors secrets du Médecin d'Hippocrate. Au cours de ma carrière, lorsque je commençais à découvrir la véritable Médecine, hors du carcan scientifique et pharmaceutique, tellement méprisable et rétrograde lorsqu'il veut dominer au lieu de servir, j'ai pu assister à des exposés d'un Dentiste alsacien, le Docteur Albert Roths. Grande a été ma surprise, de l'entendre faire des rapports quasi géométriques, entre nos dents et les différents organes de notre corps. En fait, si vous allez sur son site de « *Bio énergétique dentaire* », vous verrez que ces relations entre dents et organes, ne sont pas si « *géométriques* » que cela ! Les dents réagissent les unes sur les autres, et leurs « *projections* » à distance, peuvent faire souffrir des organes dont rien de médical « *ordinaire* », n'aurait pu nous montrer l'origine.

un **EXEMPLE** avec un **CANCER DU SEIN...**

En Novembre 2024, j'ai eu à donner mes soins à une jeune femme d'une cinquantaine d'années, chez qui la mammographie avait confirmé la présence d'un cancer dans son sein droit. Connaissant l'existence des cartographies du Dr Roths, je consultais l'une d'elles sur Internet, pour connaître l'état de la dent correspondant au sein droit. Stupéfaction ! La dent correspondante était complètement cariée, et il n'en restait qu'un chicot noirâtre, que je me suis empressé de faire arracher, pour assurer un avenir sans récurrence. Bien sûr, la guérison de cette jeune femme, mère de famille, après ablation de la tumeur du sein, passe par un changement de ses habitudes alimentaires, (*Seignalet*), un ralentissement de son mode de vie, une alternance Vitamine-C/Huile de foie de morue, pour remonter son énergie vitale, un traitement de terrain par Iscador®, et des soins locaux par le G-5.

si l'on ne **CONNAÎT PAS** l' **ART DENTAIRE...**

... on peut encore tirer de la « Médecine Énergétique », des informations utiles à la guérison de nombreux malades chroniques. Sans aller forcément dans les correspondances précises entre dents et organes, (*On appelle cela la somatotopie.*) on sait que de nombreuses maladies inflammatoires chroniques, sont entretenues par une « **épine irritative** », constituée par un abcès dentaire négligé, (*Ou un foyer ailleurs dans l'organisme...*) une racine infectée « à la pointe », une « malocclusion », ou simplement une « souffrance » sur une dent ou sur la mâchoire. Donc, lorsqu'on soigne un malade chronique, quel que soit son diagnostic, il est impératif de faire examiner ses dents, si possible par un praticien informé des rapports « énergétiques » des dents avec l'ensemble du corps. On évite toujours d'introduire des métaux dans la bouche, dans la mesure où cela est possible.

Il faut avoir **UNE IDÉE** de ce qu'il ne **FAUT PAS FAIRE...**

... tout cela est du ressort de votre chirurgien-dentiste, bien sûr ! Comblent une carie avec ce qu'on appelait autrefois un « amalgame », ne se fait plus aujourd'hui, car ce « mélange » de métaux libérait dans le sang, des quantités faibles mais persistantes, de métaux lourds, (*Dont du Mercure.*) particulièrement toxiques à la longue. On fait aujourd'hui des « ciments », qui n'ont plus cet inconvénient. J'ai connu une jeune dentiste, dans une association médicale, qui avait pris l'habitude de retirer ces amalgames dans la bouche de ses patients, à la fraise, avec, comme seule protection pour elle, un aspirateur et un masque chirurgical. Elle a déclenché un cancer du poumon, et a eu l'imprudence, malgré mes mises en garde, de rajouter aux traitements officiels, des huiles essentielles en capsules à avaler ; elle est décédée brusquement d'une embolie massive. De même, il n'est pas prudent de placer des couronnes ou des prothèses de métaux différents ; (*On dit : bimétallisme, ou polymétallisme.*) il se crée en bouche, des courants « galvaniques », semblables à ceux des piles voltaïques, qui perturbent la santé. Dès les débuts de mon activité médicale, j'avais été intrigué par le constat que, chez plusieurs patients souffrants de leucémie, je découvrais la présence d'un « palais métallique », faisant un lien conducteur du courant, entre les deux côtés de la mâchoire supérieure. Je n'ai pas eu le loisir d'approfondir la chose ; beaucoup de personnes portent ce genre de « palais métallique », sans souffrir de quelque maladie objective que ce soit, n'est-ce pas ?

l' **HOMÉOPATHIE** se sert aussi des **DENTS ...**

... dans le cadre d'une technique dérivée, l'« organothérapie », comme base de fabrication (« teinture mère ») de certains remèdes, efficaces dans les traitements de rhinopharyngites des enfants.